Mein Lebensmotto:

Hoffnung ist nicht die Überzeugung, dass etwas gut ausgeht, sondern die Gewissheit, dass etwas einen Sinn hat, egal wie es ausgeht.

Vaclav Havel (1936 - 2011)



Wädenswil, im Januar 2025

Abschied

Am Samstag, 25. Januar 2025, ist mein Leben im Alterszentrum «Frohmatt» Wädenswil zu Ende gegangen. Es war - vor allem in der Jugend - kein einfaches, aber ein in seiner Vielfalt reiches und meist glückliches Leben. Manche Jahre durfte ich einen von grösseren Sorgen

freien Alltag erleben und Aufgaben erfüllen, die nicht nur Pflicht, sondern Anliegen waren.

Allen, die dazu Positives beigetragen und mich unterstützt haben, ganz besonders allen, die meine Jahre mit Liebe und Freundschaft bereichert haben, danke ich von Herzen. Alle, denen ich bewusst oder unbewusst Unrecht getan habe, bitte ich um Verzeihung. Diejenigen, die mich vermissen werden, mögen aute Erinnerungen trösten.

Ich durfte vieles lernen, einiges bewirken und diese so oft geschundene, aber trotzdem wunderschöne Erde auf vielen Reisen und in vielen kleinen Erlebnissen geniessen. Dafür bin ich dankbar und wünsche jeder/m Bewohner/in des Planeten dasselbe

Wer persönlich von mir Abschied nehmen will, hat dazu am Dienstag, 4. Februar 2025, um 14 Uhr in der Friedhofkapelle Wädenswil Gelegenheit.

Allen anderen sage ich hiermit «Lebewohl».

Liliane Goldberger